



**Musikverband
Zürcher Unterland**
seit 1924
www.mvzu.ch



Sponsoring – Konzept 2025

Liebe Partner, Eventsponsoren und Freunde des Musikverbandes

Der Musikverband Zürcher Unterland konnte 2024 seinen 100-jährigen Geburtstag feiern. Viele der langjährigen Sponsoren und Partner waren mit dabei. Sehr viele Musizierende engagierten sich mit grosser Freude im Einsatz bei ihren eigenen Auftritten und beim Jubiläum.

Das Jubiläumsjahr war gespickt mit interessanten Events. Das Projektorchester «Windband Zürcher Unterland» startete bereits zum dritten Mal im Januar. Ihr Ziel, insgesamt fünf Schulen mit einem Konzert zu begeistern, hat viel zum Verständnis für das Musizieren beigetragen. Beim so genannten «Goodbye-Konzert» von Musikschulleiter Urban Frey spielte die Vorjahres Windband sogar ein kurzes Ständchen.

Am Wochenende vom 23. / 24. März 2024 leitete Christoph Walter mit musikalischer Mitwirkung der Brass Band Eglisau das etwas andere Dirigentenseminar. Die TeilnehmerInnen erlernten das Führen der Band mit vollausgebautem Perkussionsregister. Ein nicht ganz alltägliches Prozedere.

Der fünfte JugendMusiktag MVZU war eingebettet im 75-jährigen Jubiläum des Musikvereins Wil. Eine sehr schöne Idee, die für Alle zum grossen Erfolg wurde.

Am 31. Zürcher Kantonalmusikfest massen sich zehn Vereine aus unseren Reihen mit ihren KollegInnen aus dem ganzen Kanton Zürich. Sie haben alle sehr gute Resultate erzielt.

Nach zwei Jahren intensivster Planung konnte am Wochenende vom 7. / 8. September das grosse Geburtstagsfest realisiert werden. Im Amphitheater feierten Jung und Alt 100 Jahre Musikverband. So spielten am Samstagnachmittag die Jugendformationen. Abends konnten die Veteranen geehrt werden und viele kunterbunte Uniformen kamen zum Vorschein. Die Brass Band Eglisau gab ihr Bestes beim Galakonzert mit Rahel Tarelli. Der Sonntag gehörte allen Vereinen des MVZU. Sogar eine Gruppe ehemaliger Musizierender studierte ein kleines Konzert ein und gab ihr Können zum Besten. Die Uraufführung des neuen Gesamtchorstückes «DAS ISCH MUSIG» von Christoph Walter gelang bestens und kam sehr gut an. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an die OK-Mitglieder aus der Brass Band Eglisau, ohne die sehr Vieles nicht möglich gewesen wäre.

Link zur Jubiläums-Page: <https://mvzu100.ch/>

Link zum Stück «DAS ISCH MUSIG» <https://mvzu100.ch/eindruecke/>

Jetzt starten wir wieder in ein neues spannendes Musikjahr.

Wer sind wir:

- Der Musikverband Zürcher Unterland besteht seit 1924.
- Insgesamt sind 25 Blasmusikformationen integriert, darunter sind 22 Erwachsenen- und 3 Jugendmusikvereine
- Wir pflegen den Kontakt zu unseren Verbandsvereinen und unterstützen sie in allen Belangen
- Mittels Präsidentenkonferenz, Workshops und anderen Treffen, sind wir gegenseitig immer auf dem Laufenden
- Der Musiktag Zürcher Unterland, ist ein fest eingeplanter Anlass der die Mitglieder einander näher bringt, das Kennenlernen ermöglicht und den Zusammenhalt festigt
- Wir organisieren Anlässe zur Förderung der Kultur, der Weiterbildung, der Integration der Jugend in die Blasmusik
- Die enge Zusammenarbeit mit den Musikschulen ist uns ein grosses Anliegen
- Der Verband ist aktiv, damit unsere Blasmusik im Unterland gelebt, gefeiert und genossen werden kann
- Wir vertreten unsere Vereine im Zürcher Blasmusikverband



Unsere Vereine – rund 800 Musizierende aus dem ZH-Unterland

Dorfmusik Bachenbülach
Musikverein Buchs ZH
Stadtmusik Bülach
Musikverein Dietlikon
Brass Band Eglisau
Jugendmusik Embrach
Musikverein Harmonie Embrach
Musikgesellschaft Glattfelden
Stadtjugendmusik Kloten
Stadtmusik Kloten
Musikverein Harmonie Lottstetten
Musikverein Neerach
Musikverein Harmonie Niederglatt
Musikgesellschaft Niederhasli
Musikverein Niederweningen
Musikverein Oberglatt

Stadtmusik Opfikon-Glattbrugg
Musikgesellschaft Rafz
Musikverein Regensdorf
Musikgesellschaft Rorbas-Freienstein-
Teufen
Musikverein Rümlang
Musikverein Schöfflisdorf Oberweningen
Jugendmusik Glattal
Musikverein Eintracht Wallisellen
Musikverein Wil

4. Windband Zürcher Unterland

Das gemeinsame Projekt mit der Musikschule Zürcher Unterland läuft bereits zum vierten Mal. Die Band, bestehend aus Jugendlichen aus dem ganzen Unterland, studiert ein zirka 30minütiges Konzert ein. Am Weinländer Musiktag in Andelfingen spielen sie gemeinsam mit der dem Jugendblasorchester Weinland. Darauf folgt die Schulhaus-Tournee mit abschliessendem Ständchen in Bülach. Das Abschlusskonzert findet am Büüli-Fäscht in Bülach statt.

Konzert mit dem JBO Weinland: Samstag 24. Mai 2025
Konzerttournee im Unterland: Dienstag 24. Juni 2025
Abschlusskonzert am Büüli-Fäscht: Samstag 30. August 2025



Windband Zürcher Unterland 2024

Der MVZU zu Gast am Weinländer Musiktag 2025 in Andelfingen

Weil im Unterland kein Verein gefunden werden konnte, der den Musiktag Zürcher Unterland organisieren kann, wurde spontan das OK vom Weinländer Musiktag in Andelfingen angefragt. Sie haben uns Gastrecht eingeräumt. So werden einige Vereine aus dem Unterland am Samstag 24. Mai 2025 in Andelfingen auftreten. Die Vorträge werden bewertet. Die obligaten Parademusik-Darbietungen werden ebenfalls ergänzt mit unseren Vereinen.



Gesamtchor am Musiktag Zürcher Unterland 2023 in Rümlang



Parademusik Stadtmusik Bülach mit Drumcorps Rimshots in Embrach

Musikantentreff am 13. September 2025 in Dietlikon

Gleich drei Highlights werden an diesem Tag präsentiert:

- JugendMusiktag Zürcher Unterland zum 6. Mal
- Darbietungen von verschiedenen Erwachsenenvereinen
- Ehrungen der verdienten Veteranen aus dem Unterland



Gesamtchor JugendMusiktag in Wil, März 2024

Jugendprojekte in der Pipeline

Die Annäherung an die Musikschulen und deren Lehrpersonal hat einen weiteren positiven Schritt genommen. Ideen, wie die Jugendförderung noch verbessert werden kann, sind entstanden. Neue Projekte werden diskutiert und sollen zeitnah geplant werden.



JM Glattal am Schweiz. Jugendmusikfest 2023 in St.Gallen

Partner MVZU

CHF ab 1000.00

Sie unterstützen uns ein ganzes Kalenderjahr. Sie werden auf allen Printmedien aufgeführt. Ihre Bannerwerbung wird an allen Anlässen aufgestellt. Ihre Werbung ist auf der Front unserer Homepage platziert und direkt mit Ihrem Betrieb verlinkt.

Projektsponsor MVZU

CHF 300.00 – 999.00

Mit einem Projektsporing greifen Sie uns gezielt für einen Event unter die Arme. Ihr Logo ist auf der Homepage MVZU mit Link aufgeführt.

Hinweis:

Weil das OK Windband aus Mitgliedern des Verbandes und der Musikschule Zürcher Unterland in Bülach besteht, wird das zweckgebundene Sponsoring separat geführt.

Der Vorstand Musikverband Zürcher Unterland MVZU bedankt sich für Ihre Unterstützung. Wir sind sehr dankbar, Sie an unserer Seite zu wissen. Wir hoffen, Sie auch für nächstes Jahr begeistern zu können.



Musikgesellschaft Rafz in 100 Jahren sechs Uniformen

So werden Sie Sponsor vom Musikverband Zürcher Unterland

Name:

Vorname:

Firma:

Adresse:

Ort:

Tel. Nr. Geschäft:

Tel. Nr. Privat: Handy Nr.:

E-Mailadresse:

Partner ab CHF 1'000.00

Projektsponsor CHF 300.00 – 999.00

Unser Kontakt:

Präsidentin MVZU
Silvia von Allmen
Lägernstrasse 1
8155 Niederhasli
Tel. 044 851 27 21
E-Mail: svallmen@bluewin.ch

Vizepräsident und Musikverantwortlicher
Theo Graf
Stadtbergstrasse 12
8193 Eglisau
Tel. N: 079 233 34 84
E-Mail: theo.graf@theograf.ch

Website: www.mvzu.ch

Wir bedanken uns für die grosse Unterstützung und freuen uns auf die spannende Zusammenarbeit mit Ihnen!



Musikverband Zürcher Unterland
MVZU 1924 – 2024
www.mvzu100.ch

